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Richiesta di un credito, da parte del Municipio, di Fr. 70'000.00 per la sostituzione del sistema di 
trasmissione dati gestione dell'acquedotto 

Rapporto della commissione dell'Edilizia 

Sant'Antonino, 30 dicembre 2024 

Signor Presidente, Signore e Signori consiglieri, 

La commissione dell'Edilizia ha preso atto ed analizzato il MM 15/24 il quale prevede la 
richiesta di un credito, da parte del Municipio, di Fr. 70'000.00 per la sostituzione del sistema 
di trasmissione dati gestione dell'acquedotto. 

Il nuovo sistema di trasmissione e comando dati dell'acquedotto comunale che collega a 
sua volta la stazione di pompaggio e serbatoi è un investimento che va migliorare 
l'infrastruttura attuale, che ad oggi risulta vetusta. 

Per quanto sopra esposto, la Commissione invita il Consiglio Comunale a voler approvare 
il MM in questione. 

Per la commissione dell'Edilizia: 

I. Zufferey J. Rebozzi S. Greppi G.A. Bassi M. Cattaneo 


